
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La coopération industrielle : la réponse pour une offre sur mesure

Depuis sa création, Arquus se positionne comme un acteur incontournable et durable, à la fois dans la conception, la production, la maintenance de systèmes et de véhicules blindés tactiques. Être de nouveau présent pour la 2^e édition du salon World Defense Show (WDS) - Hall 1 / Pavillon France / F9.4 -, qui se tiendra du 4 au 8 février 2024, est l'occasion pour Arquus de réaffirmer ses capacités de coopération industrielle dans des zones géographiques clés telles que l'Afrique et le Moyen-Orient et de valoriser sa gamme de véhicule largement éprouvée.

Tisser de fortes relations avec les acteurs clés du marché

Arquus développe de solides relations bilatérales avec ses partenaires afin de proposer la fabrication complète de véhicules répondant aux spécificités du client. Dans le cadre de la coopération industrielle, Arquus se démarque par son accompagnement des équipes locales en leur faisant bénéficier d'un transfert de compétences et de technologies afin de concevoir en autonomie des véhicules modernes et adaptés aux besoins des armées locales.

Le déploiement de coopérations industrielles s'adapte parfaitement aux impératifs géographiques et permet d'établir une véritable relation client en intégrant des partenaires locaux.

Ce type de partenariat a d'ores et déjà fait ses preuves avec des véhicules emblématiques de la gamme Arquus tels que le SHERPA ou encore le VAB.

Le VAB est le parfait exemple de la réussite d'une coopération industrielle. En effet, Arquus a déjà collaboré avec un pays du Moyen-Orient dans le but de moderniser la totalité d'une flotte de ce véhicule.

Concernant les VAB du Moyen-Orient, ils bénéficient d'améliorations de leurs performances concernant la chaîne cinématique, les capacités de freinage et les éléments de direction.

Pour accompagner ses clients, les experts d'Arquus sont spécialisés dans diverses prestations, notamment la localisation de la formation, la garantie et l'accompagnement initial pour les premiers véhicules construits en France ; le montage progressif des véhicules et le perfectionnement des compétences en matière de maintenance ; l'aide à la coordination de la mise en place des lignes telles que les lignes de production ou d'assemblage de l'industrie locale ; l'approvisionnement dans le pays etc.

C'est à l'aide de toutes ces prestations que les véhicules maintiennent des performances accrues, inégalées et parfaitement adaptées à des situations de tensions variées, prenant en compte les enjeux géographiques, financiers ou encore géopolitiques.

Le VAB MK3 : un véhicule prêt à toute épreuve

Véhicule emblématique de l'offre Arquus, le VAB MK3 présenté lors du salon WDS fait partie des véhicules médians 6x6 qui confère des performances de très haut niveau en matière de mobilité, de protection et d'emport, lui permettant ainsi de remplir de nombreuses missions allant du transport de troupes à l'appui feu, secondé par des systèmes de dernières générations. Le VAB MK3 a très largement été éprouvé sur divers terrains depuis plus de 40 ans et cela, notamment au Moyen-Orient.

Le VAB MK3 est un véhicule modulaire et configurable dans de très nombreuses versions afin de répondre au mieux aux besoins du client. Sur WDS, il est présenté avec sa tourelle John Cockerill Defense CP WS25 qui offre une possibilité de rechargement par l'intérieur.

La silhouette basse et son gabarit compact favorisent la furtivité du VAB MK3 et sa praticité sur des terrains très accidentés ou montagneux.



VAB MK3



VAB MK3

A propos d'Arquus

Arquus est une entreprise française de Défense, leader des solutions de mobilité terrestre. Partenaire historique des armées, Arquus compte près de 25 000 véhicules de tous types en service au sein de l'armée de Terre, dont 20 000 sont soutenus par l'entreprise. Arquus participe à la réalisation de la nouvelle génération de véhicules de l'avant de l'armée de Terre, le VBMR Griffon et l'EBRC Jaguar, réalisés en Groupement Momentané d'Entreprises. Arquus est notamment chargé de fournir les chaînes cinématiques et les systèmes d'auto-défense télé-opérés de ces deux véhicules. Arquus assure par ailleurs l'ensemble de la logistique des pièces et organes de rechange des engins VBMR et EBRC du programme Scorpion grâce à sa plateforme logistique de Garchizy. Spécialiste du soutien, avec près de 20 000 véhicules soutenus au quotidien, Arquus propose des offres de soutien complètes, basées sur les compétences historiques de l'entreprise. Ces solutions s'appuient sur un réseau logistique international appuyé sur celui du Groupe Volvo, dont Arquus est membre. Entreprise innovante, Arquus investit dans des sujets majeurs comme l'architecture, la survivabilité, la mobilité, l'énergie, la robotisation, l'appui-feu et le soutien. Systémier intégrateur complet, Arquus propose également des tourelles télé-opérées (gamme Hornet, développée dans le cadre du programme Scorpion), des solutions de vétronique (Battlenet), et de mobilité (châssis 4x4, 6x6 et 8x8). Arquus est présent dans plus de 60 pays à l'export.

Arquus – External Communication Department

fonction.presse.medias@arquus-defense.com
daphne.lepetit@arquus-defense.com

Booth' contact : Gabrielle Jean

Gabrielle.jean@arquus-defense.com